



AVE

Außenhandelsvereinigung
des Deutschen Einzelhandels e.V.

AVE-Spezial vom 10. Januar 2011

Bevorstehendes Außerkrafttreten der Antidumpingmaßnahmen auf Lederschuhe aus China und Vietnam - AVE-Schreiben an Bundeswirtschaftsminister Brüderle

Nach der im Dezember 2009 beschlossenen Verlängerung der Antidumpingmaßnahmen auf Schuhe um 15 Monate sollen diese Maßnahmen zum 30. März 2011 aufgehoben werden.

Vor diesem Hintergrund haben AVE-Präsident Dr. Händle und AVE-Hauptgeschäftsführer Eggert Bundeswirtschaftsminister Brüderle an die Bedingungen erinnert, unter denen sein Haus der Verlängerung zugestimmt habe. Etwaige Anträge auf Überprüfung der Maßnahmen seien deshalb von vornherein abzulehnen.

Kopie des Schreibens an Minister Brüderle finden Sie anbei.

Stefan Wengler
